

Huambi, 29 de octubre del 2024

CONVOCATORIA GAD-HUAMBI-24 N° 034

Señores:

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL HUAMBI

Presente:

De mi consideración:

Por medio de la presente y de conformidad al Art. 70 Literal C del COOTAD, me permito **CONVOCAR** a usted a una reunión para la **SESION ORDINARIA**, a llevarse a cabo el miércoles 30 de octubre del 2024, a partir de las 9:00am en el salón de sesiones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura y aprobación de la acta anterior
4. Asuntos varios.
5. Clausura.



Sra. Marcia Martínez  
VICEPRESIDENTA

Abg. Oleg Chabla  
VOCAL

Lic. Diego Arévalo  
VOCAL

Sr. Ronald Chabla  
VOCAL

## ACTA DE SESIÓN ORDINARIAS HUAMBI-24-Nro. 034

Señores vocales del GAD parroquial de Huambi presente de mi consideración por medio de la presente y de conformidad al artículo 70 literal c de cotad me permito convocar a ustedes a una reunión para reunión ordinaria que llevarse a cabo el miércoles 30 de octubre del 2024 a partir de las 9 am. en el salón de sesiones del GAD para tratar la siguiente orden del día

1. **Constatación del Quorum**
2. **Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.**
3. **Lectura y aprobación del acta anterior**
4. **Asuntos varios**
5. **Clausura.**

### PRIMERO. - Constatación del quorum

La secretaria procede a constatar el quorum:

Abg. Silvio Inga	PRESENTE
Sra. Marcia Martínez	PRESENTE
Lic. Diego Arévalo	PRESENTE
Abg. Olger Chabla	PRESENTE
Sr. Ronald Chabla	PRESENTE

Al existir el quorum reglamentario se procede con la sesión.

### SEGUNDO. - Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.

Buenos días, compañeros vocales, secretaria/ tesorera, doy por instalada la presente sesión conforme a la convocatoria entregado a cada uno de ustedes.

### TERCERO. - Lectura y aprobación del acta anterior.

**Secretaria. -**

Pone en consideración la aprobación del acta anterior. Que por motivos de cortes de energía y por adelantarse la sesión no se aprobó, procedo a leer para su aprobación.

El presidente y vocales aprueban en sesión el acta nro. 32 y 33

### CUARTO. - Asuntos varios.

**Abg. Silvio Inga. -**

Como asuntos varios tenemos.

- La vía que están aperturada por la ciudadela de los profesores. Esta de colocar una tubería y hoy esta de dar un reafirmado con material del río.

- Despues de eso se tienen previsto dar mantenimiento en bellavista, esto ya despues de feriado, y posterior el mantenimiento a changazo alto ya que no se a hecho un mantenimiento por ahí, y hay personas que son afectadas por la vía.
- Con respecto a lo del día de los difuntos se hizo la cancelación correspondiente que estaba pendiente, lo que paso es que la factura emite al gobierno de Sucúa porque nosotros hacemos mediante convenio, ya se dio la limpieza respetiva ya está el mantenimiento vial. También quedamos para los primeros días de enero con el municipio con el personal para dar mantenimiento a todo el sistema de alcantarillado de la parroquia.
- Está pendiente una reunión con los técnicos de la prefectura que nos pidieron unos tubos de pétreo para poner como protección a los costados del puente para prevenir cualquier accidente y que ya posiblemente para el 12 de noviembre la prefectura entregue esa obra. Y posterior a eso comience el asfalto de doble tratamiento para conectar al camal y de paso aprovechar para el recateo de unas vías, principalmente la del San Juan de Tesoro y de Cristal. y ellos decían que más o menos necesitaban unas cuatro o cinco mulas de material para dejar remachando esas vías.

Abg. Olger Chabla.

Tengo cuatro temas

- 1.- respecto al tema del adulto mayor desde que salió la última técnica ya vamos un mes y hay preocupación de los adultos mayores en que si se va a contratar o no este año.
- 2.- El estado de la excavadora sucede en manos no del operador del GAD y tal como dice el reglamento, aquí es responsabilidad, si es por mala operación es de usted y del técnico, porque entregar una maquina a cualesquiera no es así, no estoy diciendo que es por mal manejo, pero de ser el caso luego de la evaluación tendríamos algunos inconvenientes legales, y como vocales del GAD tendríamos que dejar un precedente, es preferible que la maquina está parada antes que dar a cualesquiera, la maquina vienen casi recién mantenida y no es ni un mes y vuelve a caer en un estado preocupante de ya no prenderse la maquina y permanecer en la vía pública, hemos recibido muchas críticas de la gente, hubiera sido posible siquiera traer en remolque, pero ya en las instalaciones del GAD, que pasaría si se da un robo mayor en la vía pública, esto es importante señor presidente para que no vuelva a suceder.
- 3.- se aproxima la navidad y el año viejo que vamos a hacer, todavía estamos a tiempo, vamos hacer algo en redondel con respecto a la

navidad en el parque o en algún lugar de los espacios y si no hay recursos no podríamos hacer nada, pero si no me equivoco quedo un rubro para navidad, y lo ideal del presupuesto de la parte urbana yo había recomendado de que se invierta en la identidad de la parroquia en el redondel haciendo la estrella y aprovechando navidad que se ilumine, la empresa eléctrica ya ha culminado los trabajos subterráneos ahí.

Esos puntos señor presidente a la par de una evaluación ligera de las fiestas que, si fuese bueno ahora que este fresco, personalmente creo que todo a salido bien al inicio hubo críticas, pero después ya no.

**Abg. Silvio Inga. -**

- Bueno con relación a la maquina luego que se dio el mantenimiento respectivo se dio garantía por parte de la persona que está encargada, nosotros un día antes del evento tuvimos cargando combustible a la maquinaria del municipio y de nosotros también, y como el mismo técnico nos dio la sugerencia que el mismo día que trabajemos pongamos combustible y dejar lleno, con la observación de el nosotros todos estos días teníamos que ir a ver diésel, ahora con relación a los trabajos que vino haciendo el operador del municipio fue por sugerencia del compañero Jefferson que esta con permiso por la operación de la vista y es entendible y el como sugerencia dijo que porque no habla con la persona encargada de obras publicas le piden ayuda de un operador igual son personas que trabajan a cargo de una maquinaria. Entonces yo dije bueno voy a ver que dicen porque la intención es sacar esas piedras y si se movieron esas piedras logramos sacar todo el material más grueso y estaba trabajando la maquina hasta el medio día con combustible, el pronostico que dice el técnico que llevo para las pruebas es por el diésel, mencionaba que hay que limpiar nuevamente las impurezas que tiene y que va a hacer unas pruebas en el laboratorio de la bomba, el dijo que no es grave que es una limpieza y también hay una pieza que no permite pasar combustible al motor y posiblemente sea eso, lo único malo es que los repuestos no se encuentran aquí y toca pedir de otro lado que nos envíen. No podemos mover la maquina por el hecho de que tiene sensores no podemos mover ni arrastrar.
- Con relación al presupuesto de la parte urbana, queda para después de feriado hacer una reunión con los representantes de los barrios para utilizar el presupuesto de la parte urbana.
- Con lo de la navidad se tiene previsto el rubro se va a hacer la iluminación de las luces como se tenia planificado, esta pendiente

el proceso y la contratación y con anticipación tener listo a la persona que va ayudarnos con la colocación de las luces y lo que se vienen para navidad, fin de año dentro de las partidas no había ninguna para fin de año por ende no está considerado ningún presupuesto lo ideal fuese que por lo general el barrio norte siempre hacen algo tratar de apoyar con algo.

- Con relación a las festividades, yo en lo particular ustedes hayan visto que a veces nos falta y lo que es el inconveniente más grande es el dinero, para alguna actividad, pero hemos tratado de salir yo pienso que no habido ningún inconveniente con nadie y lo particular no hubo ningún incidente y eso es bueno porque quedamos bien como parroquia.
- Con relación al técnico para la contratación, como ustedes saben esto es por la bolsa de empleo, nos toca hacer la publicidad en la página del GAD y lanzar a la bolsa de empleo el problema mas grande es de que piden experiencia, ya el miércoles vamos hacer la publicidad para que se inscriban y se acerquen directamente para la firma del convenio ya me había pedido el técnico encargado del mes que luego de las festividades para ver a la persona encargada, vamos hacer las publicaciones debidas y hacer la contratación. Como es hasta diciembre y pues lo que no se a trabajado no se cancela por parte del MIES, se cancela al momento de la contratación y que todo este listo, los permisos ya tenemos todo **listo**, solo nos falta el técnico o técnica que va a estar a cargo del grupo adulto mayor, vamos esperar que postulen y ver el mejor perfil lo malo que el MIES pide mínimo dos años de experiencia.

#### **Abg. Olger Chabla.**

Quisiera complementar algo y quizás sea lo mas importante la última reunión que mantuvo la CONAGOPARE con el ministerio de finanzas, a lo que se sabe se logra que el ministerio de finanzas transfiera no se si ya o en estos días o meses aproximadamente 60 mil dólares a cada GAD del austro ecuatoriano, la pregunta es en que vamos a invertir o para que vienen esos recursos, para tener idea nosotros y ya ir asimilando eh ir priorizando que son de la ley 047.

#### **Abg. Silvio Inga. –**

Conforme a la última reunión que se mantuvo con los compañeros del conagopare a nivel nacional y los presidentes y vocales a nivel general se fue la comisión a Quito por ende hicieron la gestión necesaria lo ideal era ir un personal a de acá, pero se nos acercaba las fiestas no podía irme yo, la doña Marcia quiso irse pero el bus ya

estaba lleno, pero de la ley 047 nos depositan una parte lo ideal hubiera sido que depositen toda la deuda que mantienen con las juntas, bueno una parte ya se encuentra en la cuenta del Gad son recursos extrapresupuestarios, porque no estaba dentro de la planificación y por ende se convierte en un ingreso y si el próximo año ingresa el mismo valor ahí si nos tocaría en este caso con los dirigentes y con la gente a donde van a ir estos rubros, la propuesta del prefecto cuando mantuvimos la reunión con todos los presidentes que acudieron y los alcaldes fue hacer un convenio tripartito y justamente a donde va enfocado es al plan de asfalto que quiere hacer la prefectura y conversamos con el vice alcalde también porque el alcalde no fue, entonces todas las juntas que estaban enfocadas en asfaltar las vías, la propuesta de ellos fue la siguiente de que si nosotros tenemos esos fondos, la prefectura decía porque no hacemos un convenio el gobierno provincial y la junta parroquial, de aportar recursos y complementar la obra y decía le damos un kilómetro a cada parroquia y que con esos recursos que le llegan pueden invertir y ya sería a 30 cada Kilómetro 2 kilómetros mas y el municipio también decía que van a dar 2 kilómetros mas ya sería entre 5 a 6 kilómetros y adicional a eso la prefectura a manera de compensación y viendo que los GAD tienen esa necesidad o ganas de aportar con recursos adicional a ello ellos pueden dejar dando unos dos o tres kilómetros ,más entonces es un proyecto super bueno, nada mejor que invertir en vialidad.

Entonces esos recursos lo mas conveniente y más idóneo y lo que había conversado con cada uno de ellos está pendiente la reunión con los técnicos de que nosotros hagamos la adquisición del material, para no trasferir los recursos de la junta parroquial del municipio, entonces los técnicos decían de que cada institución debe hacer la adquisición decían es más factible porque decían ellos tienen un cupo para asfalto y si ellos ya hicieron la adquisición para el año 2025 no pueden pedir más, entonces ahí es cuando intervienen los Gads a manera de convenios lo mas ideal con esto es que ya se nos acaba el hecho de mandar maquinaria para raspar las vías. Esto es compañeros con los proyectos que se quiere realizar con la prefectura son unos fondos extras, y que mejor manera de hablar el mismo lenguaje acá para que la gente también entienda, se que hay muchas necesidades, pero nos iríamos a una sola, y que nos beneficia a todos con calles asfaltadas

Abg. Olger Chabla.

Quisiera complementar en lo último, completamente de Acuerdo que se vaya cerrando y conectando los circuitos, usted decía cuando bajan a dar el tratamiento de bajada al puente se va a bachar también estos espacios dañados no es que este mal, a mí personalmente, sería saludable un recateo todo lo que es Tesoro Corazón de Jesús y lo que es San Juan hasta el camal, porque van haber tramos nuevos y van a quedar viejos donde está la producción, yo prefiero que los tramos que están produciendo que ya están en mal estado, en las reuniones que usted tenga yo si quisiera que usted priorice no solamente tapar los huecos donde está dañado sino un recapeo, porque beneficia a toda la población, para mí el rebacheo de lo que ya está construido la gente no nos va a molestar más.

Hay un problema en el complejo de Tesoro más abajo habría de quitar ese poste que está casi en media vía. Eso nada mas presidente y estoy de acuerdo que se vaya todo lo de la ley 047 para el mantenimiento vial.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Con un saludo a todos es verdad apoyando la noción de don Olger y si tenemos el apoyo tanto cantonal y provincial si seria bueno mejorar lo que ya tenemos claro sin olvidarnos el tema del valle del Upano porque si hay bastante gente que circulan por ahí incluso los mismos estudiantes entonces no es una población pequeña, ya que como GAD parroquial tenemos que velar por todos los sectores.

- Un punto el tema de la maquinaria si me gustaría que usted nos facilite un informe de ver como esta el estado de la máquina, porque muchas personas nos comentan y nos dicen que la maquina se dañó en otras manos y no solo fue visible del GAD parroquial sino de la ciudadanía, también si se manifestó que Jeffry estaba con permiso, pero si hay que tener un poco de cuidado en todo eso.
- Con el tema de las fiestas no se cuando nos irán ayudar con el informe, para tener conocimiento en que se justifico algunos rubros, en este caso sería el técnico juntamente con la secretaria nos ayude con el informe de fiestas.
- Otro tema las escuelas este año porque si van a seguir acá o no el tema de la pintura, me preguntan conversé un poco con Mero haber si tenemos una reunión con usted también en este caso es mi comisión de ver si hacemos publicidad o incentivar a los muchachos, y nosotros como Gad usted lo hizo una implementación en el tema de pintura existe la implementación y que se nos vaya la escuela. Entonces podemos reforzar,

- El tema de los adultos mayores igualmente como esta ese tema.
- Por ultimo el tema de trabajo para este año si me gustaría, de poner un rubro para mantener las escuelas, necesitan aguas uniformes, trasporte. Yo si como parte de la comisión si que tenga en cuenta que se ponga una partida para las escuelitas. En las fiestas nuestros niños de la escuela municipal jugaron con la camisa blanca del colegio en fiesta de Huambi entonces si fuera bueno que tengan un uniforme que diga GAD municipal y parroquial, porque conversaba con el profesor y decía que le dan algo básico para el año, y son cosas que se terminan y me consta que el mismo monitor gasta de su sueldo para mantener la escuela.

**Abg. Silvio Inga Q.**

Con lo de la maquina no hay problema ya me pongo yo en contacto para ver el pronostico de la maquina con el ingeniero a cargo.

En cuestión de las escuelas en realidad por cuestión de tiempo y fiestas no pudimos hacer una promoción mayor y que mejor manera de que nos unamos todos para ir a la unidad Educativa y el Paul para que en este caso se haga una invitación a todos los chicos porque la ing. Jenny nos dio hasta inicios de noviembre si los chicos no asisten, se van a llevar a un colegio, entonces vale hacer el ultimo esfuerzo de igual en las redes.

Nosotros en la anterior reforma que hicimos dejamos un rubro de 1000 dólares que es para el tema de futbol, y nosotros como gobierno parroquial enviamos un oficio al municipio, diciendo que íbamos a entregar uniformes implementos como balones, la respuesta la ing. Jenny me llamo y me dijo la escuela es municipal no es escuela parroquial.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Entonces tocaría hacer como convenio.

**Abg. Silvio Inga. -**

Justamente un día antes de la participación de la escuela de futbol, vino Tatiana a pedir que colaboremos para uniformes, entonces en frente de ella le llame a la ing. Yumbla para que Tatiana vea que no es por nosotros que no queremos dar un uniforme, sino que no nos permite el municipio, y la ing. Nuevamente me dijo delante de Tatiana que no podemos dar nosotros porque es escuela municipal, incluso yo le dije feo de que los chicos de Huambi participen así, entonces ella me dijo que no y que le a dado instrucciones al instructor de que no reciba nada.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Pero en ese caso compañeros ya tendríamos que hablar con el alcalde.

Y podemos hacer un convenio.

**Abg. Silvio Inga. -**

Upano, con respecto al alcalde del Sucúa en el área urbana también se está considerando la obra vialidad, acerca de la ley 47 a mí me preocupa mucho porque no esta considerado el sector productivo, en el sector productivo nosotros podemos invertir recursos en el tema de guardarrayas, apertura de nuevas guardarrayas no hemos dado mucha atención, se que hay muchas necesidades pero estamos dejando atrás productividad, pensemos en esto también compañeros. Eso nada más.

**Abg, Silvio Inga. -**

Efectivamente tu habías presentado un oficio, y yo me puse al tanto de ese proyecto y analizaba cual son los plus y contra, el proyecto de la maquina incubadora es bueno, pero necesitamos dos personas que se pongan al frente, y como es un bien activo en este caso del Gobierno parroquial, nosotros también tenemos normativas que nos dicen en manos de quienes vamos a poner, además que deben haber personal a cargo de la maquina quien sea que vaya a pasar ahí, porque se necesita que este pendiente de la máquina, al inicio pueda que si trabajen y después si no quieren que hacemos, otra cual va ser la contraparte de ellos lo bueno seria que de los diez pollos nos den unos tres pero no todos los huevos sale pollos y no es que nosotros nos quedemos con esos pollos sino vamos a dar a otras personas, analizaba algunos proyectos que han hecho algunas juntas han iniciado bien pero después a sido un dolor de cabeza, inclusive nosotros tenemos presupuesto no hemos tocado nada lo que conversaba con ustedes anteriormente el tema de alevines es un proyecto super bueno, en primera instancia hacemos en Tesoro, Cristal y luego para las comunidades, entregamos alevines con alimentación.

**Sr. Ronald Chabla. -**

Compañeros en el momento que ejecutemos un proyecto vale primero analizar con ellos hacer una reunión y luego ver las necesidades que ellos tienen, porque si vamos a Tesoro y preguntamos si quieren mantenimiento vial o alevines; ellos van a optar por mantenimiento vial obviamente por el tema productivo o apertura de guardarrayas

**Abg, Silvio Inga. -**

Bueno nosotros tenemos que ir con una idea clara, claro que ellos van a tener muchas necesidades, vamos a centrar en un solo tema. Si este año vamos con alevines nos vamos a centrar solo en alevines y beneficiamos a 15 o 20 familias y si este proyecto va bien sería bueno, pero si vemos que el proyecto no tenemos resultado positivo, podemos cambiar el proyecto, y si queda algún valor remanente ahí podemos entregar semilla de maíz, para eso tenemos que inspeccionar el terreno donde van a sembrar; estos proyectos vienen con apoyo técnico para capacitaciones.

elaborar y estructurar bien el proyecto, entonces yo le volvía responder que yo no se armar un proyecto, yo no tengo conocimiento de un proyecto y como tenemos un técnico dentro del GAD es el encargado de elaborar ese proyecto lo que yo le recomiendo y me gustaría aclarecer este tipo de problema que es para mí, porque se vienen este y muchos proyectos más, entonces quería saber que si en caso de que el técnico de aquí no pueda o no tenga tiempo, poder contratar servicios profesionales no solamente en el campo productivo, estamos también queriendo hacer proyectos en la vialidad, nosotros necesitamos urgentemente realizar proyectos, hasta cuando vayamos a realizar reunión necesitamos tener un proyecto, para analizar algún tipo de proyectos necesitamos un técnico especializado, entonces esta pendiente la respuesta y ellos me están reclamando también, es oportuno tomarlos en cuenta, entonces compañero si me gustaría saber como se va hacer el tema de los proyectos, yo presento la idea del proyecto pero no puedo elaborar esto elabora directamente el técnico. **Segundo** con respecto a la maquinaria si es verdad mucha gente nos está preguntando, lo único que yo digo es no sé y me da mucha vergüenza decirles esto, porque en realidad no se. Los informes técnicos de dos veces que ya se repara la maquina y con esta seria la tercera vez no se han presentado, no se que se hizo que cambiaron, no existen esos informes y es preocupante el tema el manejo de la maquinaria porque compañeros recordemos que la responsabilidad no es solo del presidente o del técnico sino de nosotros también porque somos vocales, tengo entendido que Jefri tuvo sus vacaciones o permiso por cuestiones de salud y que dentro del reglamento esta de que la maquinaria va ser trabajada solamente por el operador del gad parroquial que es el señor Jefferson Peralta Robles, es un tema que me preocupa a mí también, pongo en consideración de ustedes también que nos hagan llegar los informes de los respectivos mantenimientos de la máquina.

**Tercero** compañeros la aprobación del nuevo presupuesto ya deberíamos estar haciendo nosotros, porque se nos vienes eventos programas y nos va a pasar lo mismo que el año anterior.

Otro problema que tengo también compañero y eso si conversé con usted presidente y es la reforma que tenemos sobre la partida presupuestaria que es sobre el remate de la vaca, está pendiente y espero que en sesión ordinaria o extra tome en cuenta este tema.

Ultimo acerca del presupuesto que hablábamos, bueno hablaban de la vialidad , yo como representante de la comisión de producción debo poner en consideración de que ya se abierto varios tipos de vialidad estamos con Cusuimi, también habla de las comunidades del Valle del

Y lo que nosotros hicimos mandamos un oficio a la prefectura porque en Kumpas hay una escuela de futbol, todavía no me dan respuesta para ver si nosotros podemos entregar a los chicos los implementos, porque la intención es dar a las escuelas y fortalecer.

**Sr. Ronald Chabla. -**

Lo que pidió el técnico es que ya no le echen leña al fuego porque él esta encimita con esto que paso y el dijo que le vamos a meter en problema y quiere evitar problemas.

**Abg. Silvio Inga. -**

Bueno esto si es un problema porque ellos no quieren que les demos uniformes ni implementos a los chicos, porque es de la escuela de futbol de Sucúa, pero cuando quieren que participen en algún lado ahí si nos piden trasporte para los chicos.

**Abg. Olger Chabla. -**

Quiero sugerir algo que antes que termine el año mantener una reunión de trabajo con la directora o directamente con el alcalde, para clarificar y decir este malestar que esta existiendo y que si van a dar su implementación lo den a tiempo, los padres de familia acá han reaccionado porque no han recibido a tiempo. Y que si no les van a dar que nos permitan a nosotros como GAD darles.

Si vale lo de las escuelas promocionar, lo del futbol para el nuevo presupuesto saber a que nos atenemos nosotros y si el municipio va a dar todo, para nosotros ese recurso poner para otro fin. Y que si se firma un convenio que diga que pone el municipio y que pone el gad Huambi.

Para plantear esto exijamos la firma de un convenio.

Y al momento de invertir dinero no podemos porque no hay un convenio.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Compañeros podemos hacer un solo convenio para las diferentes escuelas del municipio con el gad parroquial y ahí puede contar todas las escuelas y podemos dar camisetas eh implementos en beneficio de las escuelas.

**Sr. Ronald Chabla. -**

Compañeros tengo unos temas importantes voy a ser un poco objetivo, Hace tiempos yo presente un proyecto, no se si vió presidente.

Yo presente porque en primera instancia yo hice una sesión con ellos porque ellos me reclamaron, bueno porque soy de la comisión productiva, y es oportuno decirles compañeros ellos participaron bastante este año en nuestras festividades, ellos priorizaron un proyecto que es adquisición de una maquinaria que es una incubadora, yo le había enviado el oficio a usted compañero presidente en el cual usted me respondió y emitió el oficio y me supo manifestar que tengo que

**Abg. Olger Chabla. -**

Señor presidente el día que comenzamos con las motos, círculo en redes sociales un manifiesto de una persona que dice que el GAD le debe unos miles de dólares no tuvimos mucho de tiempo de conversar, pero personalmente me siento perjudicado, lo que esta señora esposa de Guachamin pone y si vamos a la parte judicial ella está en problemas porque pone fotografías, sin nuestra autorización, esto es grave compañeros nosotros no tenemos nada que ver y nos mesclan, entonces señor presidente no se que se deba hacer, usted debería de haber dado una rueda de prensa para aclarar, muchos dicen que por mala gente no pagamos y no es así, y el prestigio del GAD esta por los suelos.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Yo después de unos tres días que asumí la presidencia vino el Guachamin con facturas como de 17 mil, y que habían adquirido en la administración de Jorge y nosotros nos pusimos analizar con el técnico y con la secretaría y para buena suerte de nosotros y para la mala suerte del Guachamin, estaba la bomba con nosotros, entonces ellos vienen con facturas de pinturas que el GAD parroquial no se utilizan.

**Abg. Olger Chabla. -**

Diego, pero yo veo pintura amarilla de alto tráfico y si se ha ocupado como GAD y hay como pagar hay que pagar y si hay pinturas que no se han ocupado acá y no hay ningún documento no sé cómo podemos hacer.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Porque después de cuatro días de administración vienen con las facturas a decir que le paguemos y vamos a ver las pinturas y como el Jorge trabajaba mediante proyecto ya se pago el proyecto, y me trajo montón de hojas en ese tiempo autorizado por el Jorge, entonces yo sí dije aquí vamos a pagar mediante proyecto de la pintura donde se ocupa y otra cosa ahí ponen laca la laca aquí donde vamos a ocupar.

**Abg. Silvio Inga. -**

La situación es la siguiente cuando a mi me dijeron de estas facturas yo pedí a los compañeros que revisen, la señora vino con las facturas y converse con ella le pregunte donde está el proceso o el contrato con el GAD ordenes de acta entrega y recepción quien recibió y la fecha y lo mas importante el proceso en el portal y me dijo que no tenía nada de eso, le dije que como hace la entrega de tanta pintura si no tenía todos los documentos

Ese es el problema no hay proceso en el portal, no hay un acta firmada por el representante del contrato no hay respaldo para nosotros no podemos cancelar.

Abg. Olger Chabla. –

En conclusión, que hacemos.

Sr. Ronald Chabla. –

Pienso que la mejor opción es llamarles demostrarles y hacer que se retracten, si dejamos pasar esta van a empezar a publicar todos y la verdad tienen que pedir disculpas porque la responsabilidad no es de nosotros y dejarles claro como funcionan las cosas para que tengan conocimiento como se hacen los procesos y no es porque no queremos o por mala voluntad. Y si no quiere una disculpa pública vamos a ir por la parte legal no nos queda de otra.

Abg. Silvio Inga. -

Bueno como no ha borrado la publicación toca coger el documento y hacer notarizar y nos sirve como prueba de la afectación que está haciendo.

Yo pienso que antes de iniciar cualquier proceso contra la señora hablar con ella o con el marido y aclara una sola aquí.

Abg. Olger Chabla. –

Hagamos algo práctico invitemos a los afectados David Jara, Guachamin, ing. Silvia Yanza e ing. Jarrin y aclaremos esto.

Abg. Silvio Inga Q.

GAD PARROQUIAL

Claro eso está bien.

QUINTO. - CLAUSURA

Abg. Silvio Inga Q.

Agradecer compañeros por la presencia de hoy y cualquier información o sugerencia hacer conocer.

Estrella de la Amazonía

CERTIFICA:

Abg. Silvio Inga Q.  
PRESIDENTE DEL GAD

HUAMBI  
PRESIDENTE

Lcda. Luz Susana Suarez  
SECRETARIA-TESORERA DEL GAD